Crecen importaciones de gas natural 40% este año (El Financiero 27/05/13)

Crecen importaciones de gas natural 40% este año (El Financiero 27/05/13)(Redacción) Lunes, 27 de mayo de 2013 El promedio de enero-abril casi triplica el de 2009.La producción de crudo desciende ligeramente.Bajaron 9.91% los ingresos por petróleo. Las importaciones de gas natural de Petróleos Mexicanos siguen su tendencia cuesta arriba. En el primer cuatrimestre del año registraron un volumen de mil 251.4 millones de pies cúbicos diarios (MMpcd), cifra 40 por ciento superior a la observada en el mismo periodo de 2012. De acuerdo con los indicadores petroleros de Pemex correspondientes a abril, sólo la importación promedio de enero a abril de este año casi triplica el total de todo el año 2009, apenas hace cuatro años. A su vez, la producción total de gas natural de la paraestatal repuntó 0.64 por ciento en el mismo periodo, pasando de seis mil 391 MMpcd a seis mil 432 MMpcd. La paraestatal informó que su producción de crudo en los campos marinos y terrestres en el primer cuatrimestre del año fue de dos millones 538 mil barriles. exportándose un millón 222 mil barriles al día, por un valor total de 14 mil 970 millones de dólares. Esa cifra fue, sin embargo, inferior en 9.91 por ciento a los 16 mil 455 millones de dólares obtenidos en el mismo periodo del año pasado. Sólo en abril de este año el volumen exportado representó un incremento de 172 mil barriles al día en comparación con lo exportado en marzo, el mes previo. Pero la producción de petróleo promedio de los primeros cuatro meses de este año es ligeramente inferior a los dos millones 541.5 mil del mismo periodo del año anterior (0.13 por ciento). Cabe señalar que el volumen exportado en los primeros cuatro meses del año es el menor desde la anualizada de 2009. Por destino exportado, lo enviado a América promedió 917 mil barriles al día, cifra inferior a los 994 mil del año previo; a Europa creció a 188 mil, desde los 176 mil de 2012, y a Lejano Oriente 117 mil desde los 85 mil del año previo. De enero a abril pasados las exportaciones de Pemex totalizaron 17 mil 12 millones de dólares y las importaciones nueve mil 382 millones, lo cual deja un superávit para el país de siete mil 631 millones de dólares. Las importaciones de gasolinas, por su parte, registraron en el primer cuatrimestre del año un promedio de 358 mil 700 barriles al día, cifra inferior a los 390 mil 900 del mismo periodo de 2012, de acuerdo con la información de Pemex.